

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 29. September 2015

Henkell Kunsteisbahn

Beschluss Nr. 0065

Die mündlich gegebenen Ausführungen von Herrn Baum, Betriebsleiter mattiaqua, werden zur Kenntnis genommen, wonach eine mobile Eisbahn im Rahmen eines Mietmodells auf der derzeitigen Fläche platziert werden sollte. Voraussichtlich ab dem 17.10.2015 würde wieder die Möglichkeit zum Eislaufen bestehen. In den Sommermonaten würde die Anlage abgebaut werden, um die Fläche auch den Inlinern und Rollschuhläufern wieder zur Verfügung zu stellen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Kopp
Ortsvorsteherin